

3月はひな祭りですね、桃の節句とも言われています。この桃の節句の由来も諸説ありますが、旧暦の3月初旬は桃の花が咲く時期でもあり、桃には魔除けや長生きの象徴とされ、縁起がいいことから言われるようになったとの説があります。子供が健康で幸せに成長して欲しいと願う親や祖父母の気持ちの表れだと思います。早くコロナが収束して欲しいと願うところです。

これからも入居者様の体調管理には充分に気をつけてまいります。

2月のイベント

【節分】



鬼は一そとぉー！福はーうちい！ コロナも吹き飛ばす勢いで豆が飛び交っていました！

【ボーリング】



狙いを定めて・・・真剣です！
身体を動かしました

ストライク！

【行事食】

【紙芝居】



昔を思い出して！お題は「猿力二合戦」！ 水あめ欲しいなあと
いう声も上がりました

お豆にお稲荷などかわいい盛り付けで春が待ち遠しくなるようなお昼ご飯でした

コロナ関連

ご報告です。ホームページでもお知らせいたしました。毎週行っている日本財団によるPCR検査を受検し、職員1名の感染が検出され、速やかに出勤停止としました。ご利用者様や他の職員への感染はありませんでした。今後も早期発見に努め感染拡大しないよう注意して参ります。

※PCR検査は4/30まで延長し継続する予定です。

防災の活動

【レスキューボート引き渡し式】※法人活動

3/10(木)、江東区にある特別養護老人ホームカメリアにて、レスキューボート引き渡し式を開催いたしました。3/11は、東日本大震災が起こってから11年目を迎える中で、カメリア会には、地域の避難所や防災倉庫としての役割を担っている施設もありますので、ご利用者様や職員の安全はもちろんのこと、引き続き、地域の災害拠点として、防災意識を日ごろから高めて参ります。



法人ホームページ掲載記事です



カメリア藤沢SSTにも1台配備する予定です

【消化訓練】



3/21(月)に消防署より消火訓練用の消火器をお借りして、職員対象とした消火訓練を実施予定です。火災を起こさない、火災を広げないことを、改めて職員間で共有いたします。その様子はホームページなどに掲載しご報告いたします。

職員の活動

【顧問ドクターによる研修】



4月と5月に顧問ドクターによる職員向けの研修を開催することになりました。4月は「感染症の基礎知識」～みなさんの安全と健康を守るために～です。ドクターの視点から講義をいただき感染症についてしっかり学びたいと思います。



施設の敷地に昨年植えたチューリップの芽がひょっこり頭を出しています。

【春が待ち遠しいです】

花壇のお花が咲いたらご利用者と一緒に記念撮影したいと思います。



イベント案内

フラワーアレンジメントや季節を感じられるイベントを企画中です。

※施設内で入居者様と職員によるイベントとなりますが、3密にならないように企画中です

私たちのホームページにも日々の様子を載せていますのでぜひみてください。

URL <http://fujisawa.camellia-kai.com/>

